

Beneficia crisis a industria de plástico (El Reforma 16/10/08)

Beneficia crisis a industria de plástico (El Reforma 16/10/08)Guillermo Salas, presidente de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico, previó que podrán adquirir resina 10 por ciento más barata Alma Hernández Ciudad de México (16 octubre 2008).- La industria del plástico mantendrá sus expectativas de crecimiento para 2009 entre 4 y 5 por ciento, por encima del crecimiento de la economía nacional, a consecuencia de la caída en los precios del petróleo. Las cotizaciones del crudo han descendido con la crisis financiera. Guillermo Salas, presidente de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (Anipac) dijo que la disminución de los precios del petróleo permitirá a las empresas mexicanas comprar resinas para la elaboración de productos plásticos 10 por ciento más barata, lo que les permitirá ser más competitivas. Informó en conferencia de prensa que las importaciones de productos para la industria del plástico están paralizadas en México para evitar que la disparidad del dólar impacte negativamente a la industria mexicana que espera una disminución en la paridad. La industria del plástico está representada en México 4 mil 500 empresas, las cuales importan el 80 por ciento de las materias primas de EU para la elaboración de productos como autopartes, empaques, botellas plásticas, entre otros.